

d'une guerre qui occupe tant de passions, et à laquelle sont attachés tant et de si grands intérêts, la science des Condé, des Eugène et des Frédéric ne peut plus, pour la théorie surtout, être exclusivement le partage de quelques hommes. Cette science d'ailleurs a fait de grands progrès, et a acquis des développemens jusqu'ici inconnus. On me pardonnera donc de m'être un peu étendu sur un ouvrage qui, marquant le premier les changemens survenus dans l'art de la guerre, a tant de connexion avec les événemens dont je dois entretenir mes lecteurs. Si cet ouvrage atteint le degré de perfection auquel l'Auteur paroît capable de le porter, il sera digne de servir de suite ou de supplément à ceux des Polybe et des Folart.

ACADÉMIES. — PRIX PROPOSÉS.

SOCIÉTÉ ROYALE *des sciences de* GOTTINGUE.

En rendant compte dans ce Journal de la séance du 17 Novembre 1798 de la Société royale des sciences de Gottingue (*), nous avons annoncé une question économique conçue en ces termes :

(*) Dans le cahier de Février de cette année
P. 246. (Tom. 9.)